



XÓCHITL GÁLVEZ

Llama a unidad y confianza priista



AFIRMA QUE ES una aspirante con carácter, sensible a los problemas de los demás y capaz de vencer la adversidad

POR ALBERTO LÓPEZ
Y KARINA MUÑOZ
nacional@gtmm.com.mx

Xóchitl Gálvez, aspirante del Frente Amplio por México, recibió su constancia como precandidata presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en donde mandó un mensaje de unidad y confianza por esta fuerza política.

"Quiero que mi registro en el Partido Revolucionario Institucional mande un mensaje de unidad, un mensaje de unidad y confianza al priismo nacional", mencionó.

Durante la recepción de su registro en la sede oficial del PRI, Gálvez Ruiz se comprometió a representar la precandidata que se requiere en el Frente Amplio por México, por lo que exhortó a los priistas a respaldarla para poder gobernar el país.

"Hoy tendrán a una precandidata fuerte, con carácter, sensibles a los problemas de los demás y capaz de vencer la adversidad, no los voy a defraudar, les pido me acompañen para vencer, que me acompañen para ganar y que me acompañen para gobernar".

Asimismo, reconoció al dirigente nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas y a los militantes por confiar

en ella para contender por la presidencia del país.

Por ello, dijo estar comprometida con cada uno de los miembros del partido, desde las bases hasta las dirigencias, quienes ejecutarán el trabajo a partir del lunes en todo el país, con el objetivo de llevar su mensaje a favor del FAM a todos sus simpatizantes.

"Reconozco su valor y decisión al abrimme la puerta del PRI para participar y, con ello, le han abierto la puerta a todo México. Tengan la certeza que estoy con ustedes y les pido que estén conmigo (...) Me han demostrado que la gente del PRI tiene palabra y que a partir del lunes estarán en cada calle de este país llevando nuestro mensaje a todos sus simpatizantes.

Por otra parte, durante la entrega de la constancia de registro como precandidata del PRD, aseguró que continuarán apostando por los programas sociales, por la pensión a los adultos mayores, pero además apuntó que este sector de la población debe contar con medicinas.

"No tengan ninguna duda los programas sociales están en la constitución, nadie los puede quitar", señaló la precandidata.

Resaltó que desde el Senado luchó por las causas de los más vulnerables porque, dijo, las causas de ellos son propias.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	20/11/2023	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

La panista recibió la constancia como precandidata del Partido Revolucionario Institucional.